

Frau Wegscheid weist auf Spurrillen und große Löcher auf den Bahnhofsvorplatz in Merten hin. Der Vorsitzende schlägt Frau Wegscheid vor, hierzu den Antrag zu stellen, die Ausbesserung dieses Platzes mit in das nächste Straßeninstandsetzungsprogramm aufzunehmen.

Frau Kau erinnert an eine Anfrage, ob im Bereich des Bahnhofsparkplatzes in Höhe der Glascontainer ein Parkverbot ausgesprochen werden könne, da die Durchfahrt an dieser Stelle gerade morgens zu Beginn der Schule schwierig ist. Herr Sterzenbach verweist auf die im März stattfindende Verkehrsschau, in der dieses Thema auf die Tagesordnung kommt.

Herr Ersfeld erklärt, dass an vielen Gemeindestraßen die Bankette heruntergefahren wurde und bittet um Auffüllung.

Herr Bösking bittet die Verwaltung, Kontakt mit dem Landesbetrieb Straßen aufzunehmen und darauf hinzuweisen, dass in der Asbacher Straße, Höhe Haus Nr. 95 ein tiefes Loch entstanden ist.

Frau Wegscheid erläutert, dass Im Auel am Nova- Getränkemarkt ein Baum entfernt wurde und an dieser Stelle nunmehr ein Loch entstanden ist. Sie bittet um Klärung, wem dieses Grundstück gehört und ggf. um Auffüllung.

Herr Dr. Peeters fragt nach dem Sachstands des Wärmekonzeptes für die Gemeinde Eitorf. Herr Tentler antwortet, dass die Gemeinde einen Energiebericht erarbeitet und vorgestellt habe und sich die Gemeinde, wie auch schon dem Ausschuss vorgestellt, dem Förderprogramm „European Energie Award“ anschließen werde. Durch die Bildung einer Arbeitsgruppe und mit externen Beratern soll so der Energieverbrauch in gemeindlichen Einrichtungen optimiert werden.